



Vorbild & Modell | Die HG 4/4 704 an der Furka und ein Blick auf künftige Modelle

Bewegte Vergangenheit, hoffnungsvolle Zukunft

Die von der SLM gebaute Lok des Typs HG 4/4 hat – seit sie 1923 im damaligen Französisch-Indochina auf die Schienen gesetzt wurde – den Zweiten Weltkrieg und den Vietnamkrieg überstanden. Sie trotzte den Angriffen des Vietkongs und musste jahrelang vor sich hin darben, bis sie Helfer in die Schweiz holten, wo die heute 96-jährige Seniorin bei ihren angestammten Schwesterloks HG 3/4 ein neues Zuhause und eine neue Herausforderung gefunden hat. Am 31. August 2019 wird die wieder flott gemachte stärkste Meterspurdampflok Europas auf der Furka-Bergstrecke gewürdigt.